

## **IWC Certification Activities Security Policy.**

Politique de sécurité des activités de certification d'IWC.

The IWC - International Welding Center states that its information security system for exam material security is based on three main criteria; confidentiality: property that information is neither available nor disclosed to unauthorized persons, components or processes; Availability: property of being accessible and usable upon demand by an authorized entity; and Integrity: property of accuracy and completeness.

L'IWC - International Welding Centre déclare que son système de sécurité d'information relatif à la sécurité du matériel d'examen repose sur trois critères principaux ; la confidentialité : propriété qu'une information n'est ni disponible ni divulguée aux personnes, composants ou processus non autorisés ; la Disponibilité : Propriété d'accessibilité au moment voulu des données et des fonctions par les utilisateurs autorisés ; et l'Intégrité : propriété d'exactitude et d'exhaustivité

The IWC - International Welding Center commit to answer security of the exam materials throughout the entire certification process and especially transportation, electronic delivery, disposal, storage and the examination center.

L'IWC - International Welding Centre s'engage à garantir la sécurité du matériel d'examen tout au long des activités de certification et spécifiquement le transport, la distribution électronique, la mise à disposition, le stockage et le centre d'examen.

The IWC - International Welding Center commit to answer security of the exam materials throughout the entire certification process included electronic, papers and test equipment.

L'IWC - International Welding Centre s'engage à garantir la sécurité du matériel d'examen tout au long des activités de certification y inclus les documents électroniques, les papiers et les équipements d'examen.

The IWC - International Welding Center commit to answer security of all steps in the examination process included development, administration and the results reporting.

L'IWC - International Welding Centre s'engage à garantir la sécurité de toutes les étapes du processus d'examen y compris le développement, l'administration de l'examen et le report des résultats.

The IWC - International Welding Center commit to answer security versus the threats arising from repeated use of examination materials.

L'IWC - International Welding Centre s'engage à garantir la sécurité contre les menaces résultant de l'usage répété du matériel d'examen.

The IWC - International Welding Center state that all consideration are taken to prevent fraudulent examination practices by requirement of agreement with candidate that prohibit release of confidential examination and fraudulent test-tasking practices, requirement of invigilator to be present, confirming the identity of the candidate, prohibition of the use or access to any unauthorized aids during exam and monitoring examination results for indications of cheating.

L'IWC - International Welding Centre déclare qu'elle a pris toutes les considérations pour se prévenir des tentatives de fraude à l'examen par l'exigence des accords d'interdiction des pratiques frauduleuses et de non-divulgaration des documents confidentiels d'examens, l'exigence de la présence d'un surveillant, la vérification de l'identité du candidat, l'interdiction systématique de l'utilisation de tout outil d'aide non autorisé lors de l'examen et la surveillance des résultats des examens pour y déceler des signes de fraude.

**I agree to apply all above statements and commitments.**

**IWC Top Management Representative** \_\_\_\_\_ **TAREK BACCARI**

Représentant de la direction générale d'IWC

**Date** \_\_\_\_\_ **27/07/2015**

Date

**Signature** \_\_\_\_\_  
Signature

*Tarek Baccari*